

La Commission intergouvernementale Cuba- Russie siège à La Havane

Image not found or type unknown



Youri Borisov, vice-président du gouvernement russe et Ricardo Cabrisas, vice-premier ministre cubain président les travaux de la Commission à La Havane.

La Havane, 1er avril, (RHC) La XVIIIe session de la Commission intergouvernementale pour la collaboration économique, commerciale scientifique et technique Cuba-Russie siège à La Havane depuis ce mercredi.

Les délégations sont dirigées par les coprésidents Ricardo Cabrisas, vice-premier ministre de la République de Cuba, et Yuri Ivanovich Borisov, vice-président du gouvernement de la Fédération de Russie.

Les délégations sont organisées en groupes de travail dans lesquels elles échangeront sur des aspects d'intérêt mutuel dans les domaines de l'économie, des finances, de l'énergie, des transports, de l'agriculture, des communications et de la santé, entre autres, et bénéficient également de la participation du secteur des entreprises.

«Cette session de la Commission intergouvernementale est l'expression de l'intérêt des deux parties à renforcer leurs relations économiques et leur collaboration» signale une note du ministère cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/252598-la-commission-intergouvernementale-cuba-russie-siege-a-la-havane>



Radio Habana Cuba